



CONATrib

NOTICIAS CONATrib

2ª quincena de noviembre de 2024, Ciudad de México, Año 5, Núm. 14



Conatrib, por saldar deuda con las mujeres: magistrado Rafael Guerra Álvarez

Conatrib

La sociedad mexicana tiene una inmensa deuda de solidaridad y de justicia con las mujeres, afirmó el presidente de la Comisión Nacional de Tribunales Superiores de Justicia de los Estados Unidos Mexicanos (Conatrib), magistrado Rafael Guerra Álvarez, quien subrayó que esta solo se

saldará con libertad del yugo de la violencia, independencia económica y participación en la toma de decisiones.

[+ Ver más...](#)



Destaca magistrado Rafael Guerra Álvarez unidad de Conatrib ante reforma a poderes judiciales

Conatrib

El presidente de la Comisión Nacional de Tribunales Superiores de Justicia de los Estados Unidos Mexicanos (Conatrib), magistrado Rafael Guerra Álvarez, destacó la unidad de las y los integrantes de la organización, para permanecer juntos frente a la reforma a los poderes judiciales, la cual ha sido

tema de preocupación. Al rendir su informe anual de labores 2024 al frente de la Conatrib, subrayó la ecuanimidad, prudencia y paciencia de los titulares de los poderes judiciales locales para hacer frente a ese tema.

[+ Ver más...](#)



El presidente del Tribunal Superior de Justicia del Estado de Baja California presenta su informe anual

Baja California

El presidente del Tribunal Superior de Justicia y del Consejo de la Judicatura del Estado, magistrado Alejandro Isaac Fragozo López, presentó ante la Junta de Coordinación Política de la XXV Legislatura del Poder Legislativo del Estado, la Glosa correspondiente al Informe de Gestión del

periodo comprendido del 01 de octubre de 2023 al 30 de septiembre de 2024.

[+ Ver más...](#)



Pone en marcha magistrado Guerra Álvarez sistema de justicia que posibilita decisiones de calidad.

Ciudad de México

En un acto en el que la jefa de gobierno, Clara Brugada Molina, calificó al Poder Judicial de la Ciudad de México como el mejor cuerpo judicial, el presidente de la institución, magistrado Rafael Guerra Álvarez, encabezó la ceremonia de inicio de la implementación del Código Nacional de

Procedimientos Civiles y Familiares (CNPCyF) en la institución, en su fase uno, lo que pone en marcha un sistema de justicia en esas materias que posibilita la emisión de decisiones de calidad, con un lenguaje sencillo y claro, con lo que se asegura transparencia, legalidad y seguridad.

[+ Ver más...](#)



Juan Carlos Moreno Guillén, presidente del Poder Judicial de Chiapas

Chiapas

Juan Carlos Moreno Guillén fue elegido por unanimidad como magistrado presidente del Tribunal Superior de Justicia y del Consejo de la Judicatura, así como titular del Poder Judicial del Estado de Chiapas, en sesión Solemne el Pleno de Distrito. En términos de lo que establece la Constitución Política

del Estado de Chiapas y del Código de Organización del Poder Judicial del Estado, las y el magistrado del Pleno de Distrito, votaron en común para que Juan Carlos Moreno Guillén dirija la administración e impartición de justicia en Chiapas.

[+ Ver más...](#)



NOTICIAS CONATrib

2ª quincena de noviembre de 2024, Ciudad de México, Año 5, Núm. 14



Reconocen a nivel internacional programa de justicia para adolescentes del Poder Judicial de Hidalgo

Hidalgo

El Poder Judicial del Estado de Hidalgo, presidido por la magistrada presidenta Rebeca Aladro Echeverría, fue reconocido a nivel nacional e internacional por su "Programa de Círculos Restaurativos en el Centro de Internamiento para Adolescentes". El programa fue seleccionado para formar parte

del Repositorio de Soluciones Innovadoras del Laboratorio Mexicano para la Innovación de la Justicia Penal (LabMex de Justicia), destacándose como una de las soluciones más innovadoras en el ámbito de la justicia penal juvenil.

[+ Ver más...](#)



Poder Judicial de Nayarit hacia una Justicia abierta con sentido social

Nayarit

Al presentar un resumen del informe de labores 2023-2024 del Poder Judicial de Nayarit, la magistrada presidenta Aracely Avalos Lemus proporcionó información de la labor jurisdiccional de la institución, de la cual forman parte los 53 Juzgados de Primera Instancia, que registraron un ingreso de

35 990 nuevos expedientes y 37 % de ellos son de controversias familiares; agregó que para agilizar los trámites de esa materia y específicamente los de divorcio sin expresión de causa o por mutuo consentimiento, se dio inicio a los juicios en línea,

[+ Ver más...](#)



PJEO a la vanguardia a nivel nacional con la apertura de 12 Centros de Convivencia Familiar Supervisada

Oaxaca

En un significativo avance por el bienestar, cohesión, protección y atención de la niñez, el Poder Judicial del Estado abrió de forma simultánea 12 Centros de Convivencia Familiar Supervisada (Cecofam), en diferentes regiones de la entidad, espacios donde padres y madres que no tiene la guardia y

custodia de sus hijas e hijos por un proceso legal de separación de pareja, podrán reunirse con ellos en un ambiente cordial, amoroso, pacífico y seguro, manteniendo vínculos sanos.

[+ Ver más...](#)



Inauguran nuevos juzgados en Distrito Judicial de Xicohténcatl

Tlaxcala

La presidenta del Poder Judicial de Tlaxcala, Anel Bañuelos Meneses y la titular del Poder Ejecutivo, Lorena Cuéllar Cisneros, inauguraron este día los juzgados Primero y Segundo de lo Civil y Familiar del Distrito Judicial de Xicohténcatl, ubicados en el municipio de San pablo del Monte, donde des-

pués de 38 años de haber funcionado como único Juzgado Mixto, ahora contará con dos Juzgados que permitirán brindar un acceso pronto y expedito a la justicia para las y los justiciables de esta región de la entidad.

[+ Ver más...](#)